

B3 Thorsten Fischer

Tagesordnungspunkt: 3.2. (5) Delegierte (offene Plätze)

Moin,

ich bewerbe mich um eines der Mandate für den LPT

Zur „politischen“ Person: Thorsten Fischer, 63 Jahre alt, wohnhaft in Kölln-Reisiek. Mitglied der Grünen seit September 2020 (vorher über drei Jahrzehnte in der SPD). In Kölln-Reisiek bin ich Gründungsmitglied der grünen Ortsgruppe und fungiere als deren Co-Sprecher.

Mit der Kommunalwahl 2023 sind die Grünen erstmals mit vier Sitzen in der Gemeindevorvertretung Kölln-Reisieks vertreten. Als bürgerschaftliches Mitglied gehöre ich den Ausschüssen „Bauen und Planen“ sowie „Familie und Soziales“ an.

Seit 2023 bin ich auch (wieder) Kreistagsabgeordneter (von 2003 bis 2015 für die SPD) und Mitglied des Ausschusses für Soziales, Gesundheit, Gleichstellung und Senioren sowie des Finanzausschusses. Vertretungsfunktion nehme ich im Hauptausschuss sowie im Jugendhilfeausschuss wahr. Ferner gehöre ich dem Beirat des Jobcenters Pinneberg sowie dem Kuratorium der Jugendbildungsstätte des Kreisjugendringes Pinneberg an.

Und als Privatmensch: Seit 36 Jahren verheiratet und Vater zweier erwachsener Kinder. Beruflich bin ich seit November 2020 als leitender Angestellter beim Landesamt für Zuwanderung und Flüchtlinge tätig (vorher 41 Jahre bei der Bundesagentur für Arbeit – angefangen als Azubi bis hin zur Führungskraft).

Seit 1994 wohne ich in Kölln-Reisiek. Dadurch habe ich -trotz der unmittelbaren Nähe zu meiner Geburtsstadt Elmshorn- einen Blick auf den ländlichen Raum. Ich möchte dazu beitragen, dass auch der grüne „Blick“ auf den ländlichen Raum geschärft wird.

Telefon: [0176 96 22 50 43](tel:017696225043) oder [04121 47 02 98](tel:04121470298)

Mail: thorsten.fischer@gruene-pi.de



Alter:

63

Beruf:

Leitender Angestellter beim Landesamt für Zuwanderung und Flüchtlinge

Wohnort:

Kölln-Reisiek

Fassung in einfacher oder leichter Sprache

Moin,

ich möchte ein Mandat für den LPT bekommen.

Ein Mandat heißt: Ich möchte eine Aufgabe in dieser Gruppe übernehmen.

Mein Name ist Thorsten Fischer.

Ich bin 63 Jahre alt und wohne in Kölln-Reisiek.

Ich bin seit September 2020 Mitglied bei den Grünen.

Vorher war ich über 30 Jahre in der SPD.

Ich bin Mit-Gründer der grünen Ortsgruppe in Kölln-Reisiek.

Ich bin dort einer von zwei Menschen, die im Dorf für die Grünen sprechen.
Ein Sprecher ist eine Person, die für die Gruppe spricht.

Seit der Kommunal-Wahl 2023 haben die Grünen vier Sitze in der Gemeindevertretung von Kölln-Reisiek.

Eine Gemeinde-Vertretung ist die Politik für den Ort.

Ich bin dort Bürger-Mitglied.

Ich arbeite im Ausschuss Bauen und Planen und im Ausschuss Familie und Soziales.

Ein Ausschuss ist eine kleine Gruppe, die ein bestimmtes Thema bearbeitet.

Seit 2023 bin ich auch Kreis-tags-Abgeordneter.

Das heißt: Ich mache Politik für den Kreis.

Ich arbeite im Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Gleichstellung und Senioren.

Ich arbeite auch im Finanz-Ausschuss.

Außerdem vertrete ich andere Personen im Haupt-Ausschuss und im Jugend-hilfe-Ausschuss.

Ich bin auch im Beirat vom Job-Center Pinneberg.

Ein Beirat ist eine Gruppe, die berät.

Ich bin außerdem im Kuratorium der Jugend-bildungs-Stätte vom Kreisjug-ring Pinneberg.

Ein Kuratorium ist eine Gruppe, die eine Einrichtung unterstützt.

Eine Jugend-bildungs-Stätte ist ein Haus, in dem junge Menschen lernen.

Ich bin seit 36 Jahren verheiratet.

Ich habe zwei erwachsene Kinder.

Beruflich arbeite ich seit November 2020 als leitender Angestellter beim Landesamt für Zuwanderung und Flüchtlinge.

Ein leitender Angestellter ist eine Führungsperson.

Vorher habe ich 41 Jahre bei der Bundesagentur für Arbeit gearbeitet.

Seit 1994 wohne ich in Kölln-Reisiek.

Meine Geburtsstadt Elmshorn ist ganz nah.

Trotzdem kenne ich das Leben im Landgebiet sehr gut.

Ich möchte, dass die Grünen das Land-Gebiet besser sehen und verstehen.

Ich möchte dabei helfen.